

平成30年度 第8回 純正会地域包括ケア推進委員会 開催しました

あけましておめでとうございます！
今年も、地域包括ケアに向けて活動していきますので、
よろしくお願ひ申し上げます。

研究会の発表風景



安藤さんの発表は予想以上の反響で、参加者から「自分たちの法人で、地域活動をしていたとは知らなかつた」、「実際どういう活動をしているか興味がある。」等の意見を多くいただきました。
今後、地域包括ケアを継続会全體で取り組むために、委員会の活動を周知をする絶好の機会となりました。これから、さらなる活動情報を皆様にお伝えしていきたいと思ひます。

委員会の立ち上げから、今日の活動、課題について、写真を活用したパワーポイントを使用し発表しました。

会の飛躍を示唆する素晴らしい内容でした。

純正会合同研究発表会での発表会

第1回交流会のふりかえり

昨年11月に開催された地域交流会は盛況に終わりました。

委員会で反省点や今後行動することを話し合いました。初めての交流会でしたが、各委員からは、「実施したくてもできなかつた地域交流会ができた良かつた」、「他の地域でも実施する自信がついた」等の実施して良かったという興奮さめやらぬ意見が多くありました。

アノケートから多くの参

者が交流会の内容に満足をいたき、次回の交流会にも参加をしたいとの意向がある」とがわかりました。委員会としては喜ばしい結果となりました。



【委員会の内容について】
勉強会や事例検討を中心に行ってきた委員会ですが、来年度はさらに内容を充実していくことを考えてています。
「障害者支援」「精神疾患療養者の支援」「ACP」など委員が興味を持っている

①地域包括ケア
来年度の活動検討中の風景



1月から改築工事の為、委員会を開催できる場所の確保が難しく来年度は、東洋病院、名古屋市立緑市民病院での開催を自指します。

2回地域交流会を開催しますので、どうぞご期待ください。

【委員会活動場所について】
現在の委員会は、東洋病院のみで開催しており、遠方の委員が参加しづらいという現状があります。

そこで、来年度から、「年に1回は各施設での開催を目標にしよう」との意見が出ました。
これによって、参加しにくい遠方の委員の参加率が上がり委員会がより活性化すると思います。

来年度に向けて！



テーマや地域が抱える課題等を盛り込んだ興味深い内容で活発な委員会活動の実現に向けて意欲満々です。困難事例への検討会も行います。詳細は次の委員会で決定します。

【交流会について】

今年度は、港区で地域

交流会を開催しましたが、他の地区でも交流会を開催したい

日付	行事	場所
1月18日 13時半	来年度の計画について	東洋病院